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Kurzübersicht

1 Vorsitz . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
1.1 Treffen und Jours Fixes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1

2 Mobilität . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

3 Koordination Fahrradwerkstatt . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

1 Vorsitz

Der Vorsitz hat auch in diesem Monat wieder die Aufgaben in seinem vielfältiges Arbeitsgebiet
erledigt. Hierzu zählten diesen Monat:

• Koordination der Arbeit des AStA
• Bearbeiten von Freitisch- und Semesterstarthilfeanträgen
• Beantworten von Emails
• Gespräche mit dem Studierendenwerk
• Gespräche mit dem Geschäftszimmer
• Gespräche mit dem Rektorat
• Teilnahme an Veranstaltungen des Landes ASten Treffens
• Vorverhandlungen mit den SWB zum studi. D-Ticket

1.1 Treffen und Jours Fixes

• Teilnahme an der 12. und 13. ordentlichen SP-Sitzung des 45. SPs

– Bericht über die Arbeit des AStA
– \2. & 3. Lesung des 1. NHHPs 2023/24
– Genemigung der 1. Zusatzvereinbarung zum Kooperationsvertrag Studierendenbei-

träge mit dem Studierenendenwerk & Genehmigung der 4. Zusatzvereinbarung zum
Kooperationsvertrag Freitisch mit dem Studierendenwerk; Beide Verträge wurden Zeit-
nah unterzeichnet und dem Studierendenwerk zur Unterzeichnung und Rücksendung
übergeben

– Absichtserklärung zum Wechsel zum Deutschlandsemesterticket wurde von uns ein-
gebracht und beschlossen

– Wahl zweier neuer Refernt*innen für das BIPoC-Referat sowie einer neuen zweiten
Referentin des Sportreferates

– \1. Lesung des 1. NHHPs 2023/24

• Gesamt-AStA-Sitzung am 05.12. und 19.12.
• AStA-Weihnachtsfeier am 19.12. im anschluss der Gesamt-AStA-Sitzung, welche von uns or-

ganisiert wurde
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• Gespräche mit verschiedenen Mitarbeitenden, dem Geschäftszimmer und dem Personalrat
• Teilnahme an der Healty Campus Steuerungsgruppe - Studierende
• Teilnahme am Studierendenbeirat der ULB

– Das Gebäude der ULB steht unter Denkmalschutz, was viele Vorhaben oder auch Veränderungen
deutlich erschweren

• Gespräch mit dem Studierendenwerk

– Im Wintersemester 2024/25 wird der Semesterbeitrag für das Studierendenwerk um 15
€ auf 115 € zwecks der Sanierungen der Liegenschaften, insbesondere der Wohnheime,
erhöht werden

– Es werden Lösungen für den Abgebauten Kaffee-Automaten in der ULB diskutiert und
gesucht

– Das Studierendenwerk wird mit der Universität bezüglich der Nutzung der Mensen als
Lernraum in Kontakttreten

• Gespräch mit dem Rektorat

– Thema Teilzeitstudium und Studium in Teilzeit wurde besprochen
– Einführung eines “Tages der Demokratie” an der Uni soll ans Veranstaltungsmanage-

ment gegeben werden
– Durch die Sanierung des Hauptgebäude wegfallende Räumlichkeiten für studentische

Gruppen sollen ersetzt werden; Alternativen werden gesucht

• Teilnahme an der Kundgebung vor dem Verhandlungsort der 3. Verhandlungsrunde der
TV-L Tarifverandlungen in Potsdam

• Zwischenevaluation der Kooperation mit JeKiFa e. V. ; die Kooperation soll fortgeführt wer-
den

• Jour Fixe mit Team N
• Verschiedene Gespräche mit den SWB und Stellen aus der Verwaltung der Universität zum

Wechsel auf das Deutschlandsemesterticket
• Teilnahme an einem Austausch zum Thema All-Gender-Toiletten an der Universität
• Teilnahme an der Stolpersteinverlegung für die in nationalsozialistischer Zeit verfolgte

Prof. Dr. Helene Wieruszowski anlässlich ihres 130. Geburtstags
• Gespräch zwischen Rektor Hoch unf Frau Duisberg zum Umzug der Fahrradgarage ins Hörsaalzentrum;

Der Umzug soll voraussichtlich in der vorlesungsfreien Zeit zwischen Winter- und Sommer-
semester stattfinden

• Teilnahme an der Senatssitzung
• Gespräche zum Projekt Kinderstern

2 Mobilität

--

3 Koordination Fahrradwerkstatt

Der Dezember war ein Monat der Planung. Zum einem haben unsere Kooperation mit JeKiFa
evaluiert und zum anderen unsere neue Bestellung geplant. Dabei haben wir unser Angebot
um zwei weitere Verschleißmaterialien erweitert. Und zwar Schläuche und Bremsleitungen für
Rennräder. Zusätzlich kam vermehrt die Kommunikation via E-Mail dazu um Kommiliton*innen
Fragen bezüglich der Weihnachtsferien zu beantworten. Als verfrühtes Weihnachtsgeschenk kam
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noch die Zusage der Universität hinzu, dass wir demnächst in den Keller der Höhrsaalzentrums
umziehen können.
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